

FUERA DE IMPRESIÓN:

Algunos pensamientos en memoria de Noam Chomsky

Lo que aparece en los periódicos
no son las noticias reales.

Lo que se ve en la televisión
tampoco son las noticias mas creíbles.

Incluso en sociedades que se dicen 'libres',
el poder del dinero es una amarra sutil que
liga y obnubila,
rasgando y recombinando,
atravesándolo todo.

Tara: De acuerdo. Entonces nos lavan el cerebro a todos, y realmente no se puede confiar en las noticias. ¿Qué hay de nuevo en eso?

Raúl: Ninguna. (pausa) Por cierto, Juanita, ¿has leído la noticia de la portada del "El Mundo"?

- T Newfields

(Trad.: eugen_blick y pedro garcia)

Comenzado: 1995 Shizuoka ☆ Acabado: 2020 Yokohama

